

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le 7 décembre 2023

Michaël Decool, nommé directeur de région académique Occitanie à l'Information et l'Orientation



Michael Decool a pris ses fonctions de directeur de Région Académique à l'Information et à l'Orientation (DRAIO) le lundi 4 décembre 2023, succédant ainsi à Régis Bégorre, en poste depuis 2022, et nommé en novembre dernier directeur académique adjoint des services de l'Education nationale dans le Gard.

Sous l'autorité de Sophie Béjean, rectrice de région académique, Michael Decool a désormais la responsabilité de coordonner les politiques liées à l'orientation, à l'information, à la sécurisation des parcours et à la lutte contre le décrochage scolaire.

En collaboration avec les acteurs de l'orientation, le DRAIO est l'interlocuteur privilégié des services régionaux et des partenaires, assurant

la complémentarité des politiques régionales et étatiques. Assumant également la fonction de Délégué régional de l'Onisep, il coordonne et veille aux modalités d'accès à l'enseignement supérieur. Ses missions visent aussi à réduire les inégalités territoriales en matière de parcours scolaire et à promouvoir l'égalité filles/garçons.

Le parcours de Michael Decool

Après une maîtrise et un diplôme d'études approfondies en histoire contemporaine à la Sorbonne en 1996, Michael Decool passe le concours du Capes externe d'histoire-géographie en 1998 et consacre une première partie de sa carrière à l'enseignement en tant que professeur d'histoire géographie dans plusieurs académies.

En 2011, il obtient le concours interne de personnel de direction et devient principal adjoint dans l'académie de Guyane. L'année suivante, il intègre le cabinet du recteur comme conseiller spécial.

Entre 2015 et 2017, il travaille en tant que directeur de cabinet adjoint auprès de la Rectrice de l'académie de Dijon et participe activement à la mise en œuvre du nouveau projet académique.

De retour en établissement, il prend la direction du collège George Sand (REP+) de Toulouse.

En 2019, il est promu directeur académique adjoint des services de l'Education nationale de la Seine-Maritime.

Nommé chevalier des palmes académiques en juillet 2014, Michael Decool a été récemment promu officier des palmes académiques. Il a également été distingué de la médaille de bronze de l'engagement associatif.

CONTACT PRESSE

Académie de Montpellier – Région Académique Occitanie

communication@ac-montpellier.fr

Marion Redwitz, directrice de la communication : 04 67 91 45 08 / 06 10 31 51 71

Clémentine Marcet, directrice adjointe de la communication : 04 67 91 48 03 / 06 86 16 42 09